

Am 18.06.2011 fand eine **Große Brandschutzübung** bei **SIMONMETALL** statt.



Die Feuerwehren Günthers, Schlitzenhausen, Neuswarts und Tann rückten an, um den Ernstfall zu proben.



Eine Rauchmaschine im Frühstücksraum stellt den Ernstfall nach.



Eine der zwei „bewusstlosen“ Brandopfer wird geborgen.

Die erfolgreiche Übung sorgt für gute Stimmung unter den Feuerwehrleuten...



...und bei den schaulustigen Zaungästen.



Bei der anschließenden Manöverkritik bedankt sich der Stadtbrandinspektor Thomas Jörges bei allen Beteiligten.



Auch Bernhard Simon sagt danke in der Hoffnung, dass der Ernstfall niemals eintreten wird. Er lobt ganz besonders den freiwilligen Einsatz der Feuerwehrleute und die vorbildliche

Jugendarbeit der Freiwilligen Feuerwehren. **SIMONMETALL** wird diese mit einer Spende unterstützen.



Der Simon-Nachwuchs bringt Getränke, denn auch die Kehlen müssen gelöscht werden.